

## CHAMBORD

### CAFETIERE A PISTON - BODUM®

■ **Leader mondial.** L'émblématique cafetière à piston infuse votre café à la perfection pour en extraire un maximum d'arômes et huiles essentielles

World leader. The iconic French press infuses your coffee to perfection to extract a maximum of aromas and essential oils

■ **Année de lancement :** NC

Launching year

■ **Prix de vente conseillé :** 74,90€

Recommended retail price

**Dimensions Size :**

-

**Poids Weight :**

-

**Autres caractéristiques Other characteristics :**

**Coloris :** Inox argenté, liège, cuivre, doré

Colors : Silver stainless steel, cork, copper, gold

**Motifs :** -

Patterns : -

**Matériaux :** Verre borosilicate, inox

Materials : Borosilicate glass, stainless steel

**Certification :** -

Certification : -

**Pays de fabrication :** Portugal Country of manufacture : Portugal



#### CONSEILS DE VENTE SALES TIPS

**Recommandé pour :** Eco-responsabilité, Design, Pour un café riche en saveurs

Recommended for : Eco-responsibility, Design, For a coffee rich in flavors

**Argumentaire de vente Sales Pitch :**

Émblématique objet de design de la marque familiale danoise Bodum.

Leader mondial depuis plus de 75 ans

Obtenez un café de qualité aux arômes riches et savoureux en quelques minutes tout en respectant la nature : Du café, de l'eau frémissante et c'est tout.

Iconic design object from the Danish family brand Bodum.

World leader for more than 75 years

Get a quality coffee with rich and tasty aromas in a few minutes while respecting nature: Coffee, simmering water and that's it.

**Points forts du produit Product highlights :**

Design, haute qualité, fabriquée dans notre propre usine au Portugal, éco-responsable, un café aromatique en 4 minutes.

Design, high quality, made in our own factory in Portugal, eco-responsible, an aromatic coffee in 4 minutes.

**Services associés :** -

Associated services : -

#### PRESENTATION EN MAGASIN STORE PRESENTATION

**Conseil de présentation Presentation tips :**

Créer une thématique petit-déjeuner avec les verres à double paroi, la théière à piston Assam...

Create a breakfast theme with double-walled glasses, the ASSAM teapot...

**Merchandising :** -

**Packaging :** Existe avec ou sans boîte Exists with or without box

#### LOGISTIQUE LOGISTICS

**Délai de livraison :** 8 jours Delivery time : 8 days

**Colisage :** 6

**Franco :** 1000€

**Montant minimal d'achat Minimum purchase amount :** 750

**Réassort minimal Minimum restocking :** 6

#### CONTACT

BODUM FRANCE  
adv@bodum.fr



**Pour aller plus loin For further**

Scannez ce code pour accéder à cette fiche produit en ligne et ses contenus complémentaires : PDF, Vidéo, Images produits...

Scan this to access online product sheet and its additional content: PDF, Video, image, etc.